

刊日八月四



## 植松將軍再出馬

野崎氏は退讓か

氏家氏に再起の意志

第三區の立候補戦も漸く酣となり七日は星一氏に次いで前回惜敗の植松練磨將軍が立候補の届出を済ませ政民の既成政黨陣を得意の水雷艇術を選舉場裡に實戦する筈である

司令官を経て昭和七年瀬川事變に際し上海陸戰隊總指揮官に任命され上海攻撃に勇名を馳せて凱旋後、水雷學校に

星候補第一聲

たがこのほど六百枚出来上つたので第三小學校に寄附した

重要美術品に

指定

田町五十嵐氏の所藏の銘刀

平町田町五十嵐小平氏が所藏する鎧倉時代初期の作と推定される千手院の銘ある太刀一

ロはかねて縣社事兵事課で重

要美術品として文部省に申請

中であつたが此程正式に重要

美術品として指定された

川前村大字下橋賀前科三犯猪

免許を持たず古帝類の行商

探知されるや圖々しくも證據

をしてゐたことを自白した

斗入糸糸一袋を盗んだ外失月

狩猟市(四)は昨年來古物商の

免許を持たず古帝類の行商

川前村大字下橋賀前科三犯猪

免許を持たず古帝類の行



◇一般印刷物  
◆鉛印受付申込  
新しいわざ新聞社

### 飼料作物の 有利栽培

收支米作物の栽培

肥料作物の栽培が重要作物  
の栽培即ち稻、大小麦の栽培

と比較して經濟が成らなかつた  
どうかと云ふ問題に對し相馬

郡原町の縣立農業學校教諭石

原敬九郎氏は去る昭和九年來

理論と實際について研究され

てゐたが完全に成り立つと云

ふ結果を得たので正式に發表

從來の有畜農業は農場の副

産物でなされたもので飼料作

が悪いため品質も劣り生

産高も少なかつたが飼料作

物の栽培によつて飼育され

ばこれとは反対に良結果を

もたらすもので同氏の實驗

によると先づ最初に青刈燕

麦を作り其の跡作に青唐モ

ロコシ更に家畜用のカブ

を栽培してその生草量反當

三千三百貫、これを以て生

畜高百十貫の乳牛を飼育し

た、尤も生草ばかりでは榮

養の不足を來たので此の

不足分は濃厚飼料即ち米糠

卅俵、麩十本を以て補

1937年笑端を行く

バラソル

スプリング・ショール

◆色とりどり種々陳列◆

理想的カラーワイシャツ  
出現

カラーに最も特徴ある=糊無し仕上げ

ザニユウ  
ウエスタン・シャツ  
ボプリン地製

模 織  
2.50-3.00 毛無地  
3.00 白無地  
2.50

是非御来店下さい。よく御説明申し上ます

平4 ツルヤ 電140

牛も豚も優良品の自慢

平町 平野 田中 田口

山野邊薬局

正確  
体温計

なる  
寒暖計(種各)  
計量器指定販賣

内用命は

病室増築、手術室完備

婦人科

産科

人科

五十嵐 雄二

平町新川町「電話三六九番」

債券公債両替金融

多田 井 質店

平町大工町

電話三九一

告廣院

平病院

院長

鈴木定藏

(平町新川裏側)

電話六四一

内科

小兒科

&lt;p